

Reaparece Ricardo Anaya; en video felicita a opositores

En un video, Ricardo Anaya dijo que a Morena "sí podemos ganarle y los vamos a sacar para que el país vuelva a ser de todas y de todos, para reconciliarnos como mexicanos y trabajar juntos en las soluciones que nos urgen". También felicitó a los diputados que evitaron con su voto la aprobación "de una reforma (eléctrica) que ponía la energía cara y sucia por encima de las limpias". El ex candidato presidencial del PAN y sobre quien hay un proceso judicial por enriquecimiento ilícito, la emprendió contra el partido en el gobierno y se colocó al frente de esa posición a la administración actual "porque no representa a todos los mexicanos."

Roberto Garduño